

Adoptons un arbre,

De ci, de là, dans les hameaux du Het club, apparaissent de jeunes pousses, de futurs grands pins ou chênes ...

Comme l'a fait un copropriétaire(M.B.) du hameau M pour celui de ces photos, signalons-les,



protégeons-les, le passage du tracteur ou d'une roue de voiture pourrait les détruire...

Mieux, vous les jeunes enfants du Het club, les Rosalie, Léon, Pablo, Elsa, Rodion, Céleste, Zoé et autres, regardez autour de vous, vous en trouverez bien un qui n'attend que vous pour être adopté...

Et, si c'est nécessaire, vous demanderez à vos parents et grands parents de vous apprendre à reconnaître les pins et chênes dès leur naissance, ou même à les planter...

Signalez-le, entourez-le, mettez-y votre prénom.

Déclarez-le à la Bergerie (ou sur le site du Het club) et on le situera sur un plan du Het club. Nous nous engageons à le protéger pour que vous le retrouviez bien grandi l'an prochain.

Regardez comment ce petit chêne est devenu grand en peu d'année.. !!

